



北浦っ子

令和4年度学校だより9月号
9月20日発行
延岡市立北浦小学校 No9
文責：校長 甲斐 憲一

不審者対応避難訓練！

2001年に起こった大阪教育大学附属池田小学校の悲惨な事件を教訓にした不審者対応の避難訓練が行われました。スクールサポーターの黒田さんが実際に不審者役となり、校舎に入ってきたという想定で行いました。まずは不審者侵入に対して職員がさすまたを持ち対応し、不審者侵入の緊急放送を行って、各教室から児童が運動場に避難するという流れでしたが、子どもたちも真剣に取り組んでいました。避難後には、緊急時の対応などについて詳しく黒田さんからお話もいただき、大変有意義な避難訓練となりました。

このような不審者対応は教職員の動きが大変重要となってきます。尊い子どもたちの命を失うことがないように、研修等も行いながら、緊急時の対応について深く学んでいきたいと思えます。



【運動場に避難する児童】



【黒田さんお話を真剣に聞く児童】

2学期初めての参観日！

9月9日（金）に参観日がありました。7月の参観日は中止でしたので、開催できてとてもよかったです。1年から3年生が1校時参観授業・2校時学級懇談、4年生から6年生が3校時授業参観・4校時学級懇談という校時程で行われました。子どもたちは久しぶりの参観日でちょっと緊張している様子もありましたが、意欲的に発表している姿や、時折笑いもあって、楽しい雰囲気の中で参観授業が行われていました。

6年生は防災士を招聘し、地域の防災について考えていましたが、専門的な先生を積極的に活用することで、学習の幅を広げられるとともに、子どもたちの学習意欲を高める上では大変効果的だと思います。



【6年生の防災の授業】

運動会結団式！

15日（木）に運動会に向けての結団式が体育館で行われました。

まずは仮のA団、B団に分かれて座り、ステージには団長、副団長が登壇しました。その後各団長がどの団になるかを色を決めるわけですが、今年度は綿菓子みたいな物の中に白と赤の紙が入っており、水の中に入れると回りの綿が無くなって色が見えるという仕掛けでした。事前説明がなかったためか、少し、リアクションが低かったですが、仕掛けは無事成功し、団長の中野海輝くんが赤、高須茂仁くんが白を引き当てました。

私からは、団長を中心にみんなで協力してほしいということや6年生は最高学年としてしっかり団や運動会全体をまとめることを頑張してほしいということをお話しました。

これから運動会まで約1ヶ月ですが、運動会という大きな行事を通して、いろいろなことを学んで、自分の成長につなげてほしいと思います。

両団優勝目指して がんばれ！

今年の運動会スローガン

～ 最後まで全力でがんばる北浦っ子 ～



【団が決まった瞬間】



【両団長、副団長の勇姿】

3年生果樹園の見学！

3年生が総合的な学習の時間の勉強で学校近くの大戸果樹園を見学しました。ハウスの中のブドウはほとんど収穫されていましたが、いくつかのブドウが残っており、それを収穫させていただきました。そのあとは収穫したブドウの梱包作業の様子などを見学させていただきました。

地域にはいろいろな産業があり、日々、人々が働いています。地域の産業について学ぶことは、地域を愛する心を育てていきます。もっともっと地域を調べ、地域の良さを感じてもらいたいです。

もちろん収穫したブドウは3年生がおいしくいただきました。大戸さんありがとうございました。



【ブドウの収穫をする3年生】